

# かがやく渋谷



あけまして  
おめでとうございます

日頃より私ども自由民主党議員団に、温かいご支援、ご指導を賜り、心より御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症との闘いも四年目を迎えました。引き続き予断を許さない状況が続いていますが、一方でワクチンのブースター接種が進み、重症化リスクが軽減したことから、社会経済活動も徐々に活発化してきました。

このような中、感染症対策を徹底して行われた昨年夏の参議院議員選挙では、多くの皆様から自民党にご支持を頂きました。感染症対策と経済の再生という重責を託され、あらためて気を引き締めて諸課題に臨んで参ります。

区政の課題について、まず子育て支援では待機児童ゼロを継続するとともに、保育の質の向上に加え、可能な限り保護者の希望に沿った入園調整や、非来庁で入園申し込みができるオンライン申請の導入など、利用者の利便性向上を図っています。また、子育てネウボラ内に東京都児童相談所サテライトオフィスを設置し、児童虐待防止と予防を強化しています。

教育では、感染症拡大下でも子どもたちの学びを止めないよう、同時双方向型のオンライン学習ができるネットワーク環境を構築しました。さらに多様な学習空間とゆとりある生活空間を設けた学校施設像を示し、校舎建替えに向け、ロードマップを作成して本格的に未来の学校づくりに着手しました。

福祉では、重層的支援体制整備を進め、8050問題やひきこもり、ヤングケアラーなどの悩みや課題に対応するため、区政の最優先施策として取り組んでいます。

まちづくりでは、玉川上水旧水路緑道の再整備や西参道整備事業を推進して参ります。

本年4月に統一地方選を迎えます。区民が安心して住み続けられるまち渋谷の実現に全力で取り組むため、渋谷区議会自民党議員団は来るべき戦いに勝利し、区民の負託にお応えすることをお誓いし、新年年頭のご挨拶と致します。

私たちは実現します！

○新型コロナウイルス感染症対策として、変異株への対応など、引き続き対策を強化します。

○新型コロナウイルス感染症や物価高騰の影響を受ける中小企業・個人事業主支援として、区が利子を補助する独自の特別融資あっせんを行います。

○商店街の活性化を図るため、デジタル地域通貨「ハチペイ」を活用したキャンペーンの展開や利用しやすい環境を整えます。

○渋谷区防災キャラバンについて、来場者が防災意識を持ち、若い世代が新たな地域防災の担い手となるきっかけづくりを進めます。

○落書き対策について引き続き予算措置を講じて消去する体制を整備するとともに、予防や再発防止についても具体的に取り組みます。

○不妊治療の高額な経済的負担軽減のため、区独自の上乗せ助成を実施します。

○あらゆる資源を活用し、引き続き待機児童ゼロを継続するとともに、安全な保育環境の実現と質の向上を図ります。

○「学校施設の未来像と建て替えロードマップ」により示された整備方針に基づき、子供一人一人が自分の個性を伸ばす「未来の学校」づくりを進めます。

○スマートフォン貸与事業終了後も、スマートフォンの使い方研修の充実など、引き続き高齢者のデジタルデバイス対策を推進します。

○区内未設置の各駅へのホームドアやエレベーターの設置を、関係者と協議の上推進します。

